

Cooperación bancaria de países L.A. analizan

Buenos Aires, mayo 17. (Latin). El presidente Jorge Videla destacó la importancia de la cooperación financiera para el desarrollo de los países latinoamericanos, al hablar ante más de 500 banqueros de todo el mundo, que iniciaron hoy aquí una semana de deliberaciones sobre ese tema.

La octava asamblea general de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras de Desarrollo (ALIDE), analizará hasta el viernes "la cooperación horizontal en la banca de fomento de la región: resultados y perspectivas".

El general Videla declaró que el desafío

financiero de los próximos años es doble: "Por un lado, se trata de aumentar sostenidamente nuestro esfuerzo de ahorro interno y de mejorar su utilización. Por otra parte, se deberán seguir creando las condiciones de captación de ahorro externo en cantidades suficientes y en términos de mutua aceptabilidad".

Por su parte el ministro de Economía José Martínez de Hoz dijo en su discurso que "la inversión extranjera y la financiera externa son ciertamente importantes y ayudarán a incrementar la velocidad del desarrollo de nuestros países, pero si no existe una fuerte

Pasa a la página 50

Policía halla el cadáver de Chaplin enterrado en maizal

Vevey, Suiza, mayo 17. (Latin-Reuters). La policía encontró hoy el cadáver de Charlie Chaplin enterrado en un maizal, a unos 20 kilómetros del cementerio aldeano suizo desde donde los ladrones habían sacado los restos, hace once semanas. La policía informó que detuvo a dos individuos, descritos por un funcionario como "refugiados que viven en Suiza" e identificados por fuentes informadas como un búlgaro y un polaco.

Los funcionarios consignaron que los ladrones habían exigido un cuantioso rescate para devolver el cadáver de Chaplin, quien falleció el día de Navidad del año pasado, a los 88 años de edad, en su blanca mansión "Manoir de Ban", en Versier Sur Vevey, desde donde se domina al paisaje del lago de Ginebra y donde pasó sus últimos 25 años de vida.

La policía eclinó confirmar tal versión sobre la identidad de los ladrones, diciendo que no proporcionarían ninguna información adicional hasta que se realice mañana una conferencia de prensa. Pero una versión sin confirmar, difundida por una radio suiza, señaló que el rescate pedido ascendía a un millón de francos suizos (500.000 dólares).

Etíopes con ayuda de cubanos aplastan insurgentes eritreos

Nairobi, mayo 17. (UPI). Las fuerzas etíopes, precedidas por tanques, oleadas de ataques aéreos y con el apoyo de cubanos, están aplastando las líneas de los insurgentes eritreos en torno a la capital provincial de Asmara, según dijo hoy un vocero rebelde. La lucha era encarnizada en torno de Asmara y también en los puertos de Asab y Massawa, sobre el Mar Rojo. Los guerrilleros eritreos,

que buscan la independencia, dijeron que esta es la mayor ofensiva jamás lanzada por los etíopes para reconquistar la provincia, dominada por los rebeldes en un 95 por ciento.

El hombre fuerte etíope, Mengistu Haile Mariam, confirmó ayer el comienzo de la ofensiva pero el gobierno no dijo nada más.

Asmara tenía una guarnición gubernamental de unos 40 mil hombres y más o menos la mitad salieron en un potente ataque, precedidos por aviones y tanques, aplastando las líneas avanzadas de los guerrilleros, que estaban atrincherados en las colinas circundantes.

Un vocero del Frente para la

Pasa a la página 53

Acciones de la Bolsa se sobreponen al volumen de operación

Nueva York, mayo 17 (UPI). Las acciones lograron sobreponerse a las operaciones de liquidación de ganancias para lograr su sexta alza consecutiva en sesión en que las noticias económicas favorables contribuyeron a

Pasa a la página 53



INFORMA. Tel Aviv, mayo 17. (AP). El primer ministro Menahem Begin, informa que está "siendo presionado", después de la votación del Senado de E. U. sobre venta de aviones.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUSSEIN Y FUTURA ESPOSA. Ammán, Jordán, mayo 17. (AP). En su primera aparición pública como futura esposa del Rey Hussein de Jordania, la arquitecta norteamericana Elizabeth Halaby, posa junto al monarca anoche en Ammán.

Incesante ola de violencia continúa azotando Colombia

Bogotá, mayo 17. (AP). Una incesante ola de violencia continúa azotando a Colombia, por segunda semana consecutiva, a sólo 17 días de las elecciones presidenciales, mientras el ministro de Defensa Nacional, general Abraham Varón Valencia, denunció la existencia de un complot para perturbar el proceso electoral. Los mayores disturbios se registraron ayer en Medellín, la segunda ciudad de Colombia con 1,5 millones de habitantes, en donde un estudiante de 14 años murió al recibir un balazo en el pecho durante enfrentamientos con tropas del ejército, informó la policía.

En las demostraciones de protesta contra el alza del 12 por ciento en las tarifas del transporte urbano registradas ayer en Medellín, que degeneraron en motines, también resultaron heridos dos oficiales del ejército, dos suboficiales y ocho soldados, mientras tres vehículos fueron incendiados por los revoltosos.

Las tropas del ejército tuvieron que disparar contra los manifestantes, en su mayoría estudiantes, después de ser atacados con bombas incendiarias, dijeron las autoridades locales.

Visita de Carter considerada como un triunfo panameño

Panamá, mayo 17. (UPI). La visita del presidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter, es considerada como la confirmación del triunfo del pueblo panameño respecto de los Tratados del Canal de Panamá. El Frente Amplio de Profesionales (FAP), dijo hoy que hará campaña para que se brinde un digno recibimiento de unidad nacional a Carter el 16 de junio, invitado por el jefe de gobierno, general Omar Torrijos, para el canje de notas de ratificación de los tratados.

El secretario general del FAP, Renato Pereira, dijo que "vamos a hacer de su visita (la de Carter) la coyuntura para demostrarle al mundo que somos capaces de organizarnos para ejecutar las tareas que nos esperan".

Criticó los ataques de la ultraderecha contra la visita de Carter e indicó que los nuevos tratados son la escalada de descolonización en la Zona del Canal, y

Pasa a la página 27

Dólar mantiene resurgimiento en mayoría de los mercados

Londres, mayo 17. (UPI). El dólar de Estados Unidos mantuvo hoy su resurgimiento en la mayoría de los mercados monetarios europeos, pero declinó frente al franco suizo y la libra esterlina, que se benefició a razón de 35 centavos. El oro subió dos dólares en Londres al cerrar a 177,375 dólares la onza y en Zurich avanzó 1,75 dólares al cerrar en ese mercado a 177,625. En Londres, la libra esterlina salió del nivel más bajo a que haya declinado en seis meses al cotizarse ayer a razón de 1,81, para cerrar hoy a 1,8135 dólares.

En Zurich el dólar declinó ligeramente, al cotizarse a razón de 1,9932 francos suizos, después de que la cotización ayer fuera de 1,9935 francos.

En Frankfurt subió de 1,1270 a 1,1330 marcos alemanes; en París, de 1,5625 a 4,69625 francos; y en Bruselas, de 33,28 a 33,34 francos belgas.

En Milán, el dólar declinó marginalmente frente a la lira italiana, al cerrar en 872,85 liras, en comparación con la cotización de ayer, que fue de 873,05 liras, avanzó ante el yen, al terminar el día cotizándose a 228,45 yen. La cotización de ayer había sido de 226,60 yen.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

UNICA MUJER JURADO. Cannes, Francia, 17 de mayo. (AP). La actriz sueca Liv Ullman con el director Alan Pakula, en el Festival Internacional

cinematográfico de Cannes. Liv es la única mujer en el jurado del festival.